

MONTEUX

Motoball : une fin de saison réussie pour les juniors

Il y a peu de temps, Gérard Raquin, l'entraîneur des juniors, soulignait les progrès sensibles réalisés par les jeunes dont il assure la formation. Ses propos, confirmés peu après par une deuxième place de la poule 2 du championnat de France, viennent de trouver une nouvelle justification.

Les juniors montiliens, après avoir battu Valréas (5 à 0) et Camaret (1 à 0) puis fait match

nul avec leurs homologues de Carpentras, viennent de remporter la 2^e phase du challenge de la Ligue qui clôture la saison.

Ces jeunes, dont deux ont l'âge d'intégrer l'équipe senior, représentent l'avenir du club, et une belle récompense pour les formateurs et les autres dirigeants qui travaillent, depuis des années, à leur apprentissage.

J.F.B

